

Materia : SALUD PUBLICA COMUNITARIA

Trabajo : ENSAYO

DOCENTE : RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

ALUMNO : ERVIN YUBDIEL VELAZQUEZ CORDOVA

LICIENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

GRADO 7º CUATRIMESTRE

MODALIDAD : SEMIESCOLARISADO

FECHA /27/08/2020

Presentación

Desde años atrás hemos comprendido o analizado en ocasiones distintas materias, que en lo personal me ha gustado como es que la ciencia va evolucionando y comprendiendo a la vez los distintos fin que esta materia quiere llegar, sin embargo otra herramienta básica que encontramos es el ser humano, que es el primordial actor que hace que pueda llegar a mejorar. Por su parte la materia que hoy estaremos hablando es nada más y menos que salud publica comunitaria, es una de estas materias que en lo personal está más ligada a nuestra carrera o sea que interviene mas con la personas o que está más en lo social per en si queremos saber, en que está basada o que pretende establecer en nuestra carrera como trabajo social. Una de las interrogantes que yo me pude hacer fue ¿Qué es lo nos enseñara? ¿Qué pretende? Y ¿que espero yo? Como fueron pasando los días en pese a comprender más de esta materia y me di cuenta la importancia de cada uno de los puntos que nos quiere dar na entender por ello escribo este apartado para poderles explicar, de qué nos quiere dar a entender.

Como ya veníamos hablando con base a la información otorgada y a la vez sacando de dudas de mis interrogantes que tenía al principio según El Ministerio de Salud de Nicaragua (MINSAL 2007), un nuevo modelo de salud, el cual aborda y resguarda la salud en el ámbito familiar y comunitario y compromete al personal de salud a dejar de ser un profesional de escritorio y acercarse a conocer las problemáticas a nivel comunal.

Lo que nos quiere decir es que se tenía el concepto de los que están en área de salud que la persona necesitada de ello fuera hasta el centro y así darle la ayuda necesaria.

Pero con este nuevo proyecto trata, es decir que los profesionales salgan de su área de “confort” para mantener un establecimiento con las personas indagando, en lo personal y familiar de esta manera poder conocer las problemáticas a nivel comunal, esto con la finalidad de poder frenar con lo que a ellos les este afectado.

Promoción de la salud

Esto se basa en lo que se puede hacer de manera que las personas adquieran el conocimiento de tal información. Por consiguiente, dado que el concepto de salud como bienestar trasciende la idea de formas de vida sana, la promoción de la salud no concierne exclusivamente al sector sanitario.

A lo que nos lleva a una mejor descripción de tal materia. Que lo mejor sería ir a las comunidades e implementar talleres de información acerca de la salud porque si bien sabemos las personas obtendrían la promoción de la salud que radica en la participación efectiva y concreta de la comunidad en la identificación de problemáticas, la fijación de prioridades, la toma de decisiones y la elaboración y puesta en marcha de estrategias de planificación para alcanzar un mejor nivel de salud.

(La prevención es el establecimiento de una barrera que evite el contacto entre el individuo, con aquellos factores que lo pueden conducir a una determinada enfermedad.) es lo que trata de enfocarse el punto antes puesto que es en la promoción de salud, así como otros factores que tratando de incluirse en este nuevo proyecto abalamos también de un diagnostico que más que nada nos ayuda a cómo está la parte de la población así intervenir que ya sería otro punto importante en la salud pública.

Las responsabilidades en salud publica comunitaria es de vital importancia también se mencionaba de que debe ser compartida de una manera que tiene mayor grado de compromiso depende del estado del individuo y su capacidad para suplir sus necesidades, pero lo ideal es que el mayor grado de responsabilidad en el cumplimiento del tratamiento y resguardo de la salud sea del beneficiario mismo.

Así también la cooperación en la actividad grupal consiste en trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes. En una situación cooperativa, los individuos procuran obtener resultados que son beneficiosos para ellos mismos y para todos los miembros restantes del grupo. (El aprendizaje cooperativo es el empleo didáctico de grupos reducidos en los que los alumnos trabajan juntos para maximizar su propio aprendizaje y el de los demás (Johnson, en Díaz Barriga y Hernández, 2010:90).

Cada uno de estos puntos importantes lleva a confortarse de manera que los individuos tengan una mejor calidad de vida que por lo consiguiente la finalidad es no tener o más que nada evolucionar en el sistema de salud así estar preparados.

Conclusión

Como les empecé mencionando que a lo largo del tiempo la palabra salud ha ido evolucionando no solo en su significado sin también en la forma de practicarla ya que con ello se espera una mejor calidad de personas y me ha quedado claro que al paso del tiempo ha tomado parte muy importante en la sociedad porque si bien sabemos hoy en día existe lo que conocemos la ORGANIZACIÓN DE LA SALUD.

Que sin lugar a duda es una de las organizaciones que se enfoca en ese ámbito que por su parte es de gran utilidad ya que con ello hemos tenido gran provecho y han combatido grandes problemáticas como hoy en día se está viviendo acerca de las grandes pandemias que en el mundo existe La OMS se ha comprometido a incorporar los derechos humanos en los programas y políticas de atención de salud, tanto en los ámbitos nacional como regional, para lo cual tendrá en cuenta los determinantes subyacentes de la salud como parte de un enfoque integral de la salud y los derechos humanos.

Además, la OMS ha reforzado activamente su papel de liderazgo técnico, intelectual y político en lo concerniente al derecho a la salud, lo que supone: fortalecer la capacidad de la OMS y de sus Estados Miembros para adoptar un enfoque de la salud basado en los derechos humanos; promover el derecho a la salud en el derecho internacional y en los procesos de desarrollo internacionales promover los derechos humanos relacionados con la salud, incluido el derecho a la salud.